

Gedanken zum Tag – Radio Kiepenkerl

Christiane Mussinghoff

23.10.2022

...den Himmel ins Spiel bringen

Boule. Das ist dieses Spiel, das man im Park spielen kann. Mit diesen schweren, silbernen Kugeln. Mag ich nicht unbedingt und immer. Letztens beim Nachbarschaftsfest im Dorfpark ging es allerdings so zur Sache, dass es mich gepackt hat.

Frauen gegen Männer, na ja und/oder Jungs gegen Mädchen, denn die Mitspieler:innen waren 6-80 Jahre alt. Eine bunte Mischung. Und trotzdem wurde richtig gefightet; alle waren mit Herzblut dabei und trotz der Altersunterschiede war es ein gemeinsames, echtes Spiel. Über die Generationen hinweg.

Zusammen. Leidenschaftlich.

Himmlisch.

Himmlisch, weil ich mir so den Himmel vorstelle: Ohne Vorbehalte und ohne irgendwelche Grenzen, einfach Spaß haben mit Action.

Nicht auf ner Wolke rumhocken und Däumchen drehen, sondern mitten drin sein, mit dem gewissen Kick und ner Menge netter Menschen.

Heaven is a place on earth.

Im Dorfpark Osterwick: gestern zum Beispiel.

Eintritt frei!

Christiane Mussinghoff, Osterwick